

# KABAR TERBARU

## Dukung Program Pemerintah, Ahmad Jaiz: Silahkan Datang ke Posko Utama PMI, Kami Buka 24 Jam di Pelataran Jam Gadang

Linda Sari - [BUKITTINGGI.KABARTERBARU.CO.ID](http://BUKITTINGGI.KABARTERBARU.CO.ID)

Apr 26, 2023 - 08:08



*Kepala Markas PMI kota Bukittinggi Ahmad Jaiz beserta para relawan*

Bukittinggi-Guna mendukung program Pemerintah, PMI kota Bukittinggi termasuk Dinas Pariwisata kotq Bukittinggi memberikan pelayanan untuk masyarakat yang membutuhkan selama 24 jam.

Dalam wawancara kami bersama Kepala Markas PMI kota Bukittinggi Ahmad Jaiz di posko utama pelataran Jam Gadang pada 25 April 2023 malam memaparkan, hari Minggu masyarakat sudah mulai berkunjung ke Bukittinggi dan diseputaran Jam Gadang sudah mulai padat hingga hari ini (red).

"PMI kota Bukittinggi membuka pelayanan mulai dari beberapa titik dan kami mempunyai posko utama yakni dipelataran Jam Gadang kita buka di Taman

Kinantan dan kita juga buka di Panorama Lubang Jepang dan kita juga sediakan Ambulan mobile itu di Tugu Polwan," ungkap Ahmad Jaiz.

Dijelaskannya, untuk pelayanan -pelayanan yang kita berikan beberapa hari ini ada sejumlah masyarakat yang kelelahan, dan kemudian jatuh karena saking ramai suasana tak nampak ada tangga hingga terjatuh, lalu ada yang sakit demam biasa, itu semuanya kita layani di posko PMI.

"Bahkan ada juga ada kemarin saling ramainya, ada sejumlah masyarakat tidak dapat hotel, mereka bisa menginap di posko PMI pelataran Jam Gadang, kita sediakan tempat istirahat dan mereka menginap di posko kita," papar Ahmad Jaiz.

Ahmad Jaiz menceritakan, tadi juga ada anak yang step di Kebun Binatang dan karena suasana macet ambulan tidak bisa jalan akhirnya kita evakuasi dengan memakai motor. Kita punya ambulan motor dan kita evakuasi dari Taman Kinantan kita bawa ke posko utama ada 2 orang.

"Rata-rata untuk pelayanan medis kita bawa ke posko utama karena single bed, ada oksigen, obat-obatan dan ini sangat membantu kita untuk melakukan penanganan," imbuhnya.

Lebih lanjut katanya, untuk pelayanan PMI kami buka 24 jam, namun untuk staf Dinas Kesehatan hanya siang saja. Dan posko PMI kita mulai buka dari tanggal 17 April hingga berakhir tanggal 2 Mei 2023.

"Kita sampaikan kepada masyarakat silahkan manfaatkan posko ini semaksimal mungkin untuk istirahat dan perawatan dan kita layani secara gratis. Dan jika ada masyarakat yang mengalami kecelakaan kita bisa bantu rujuk ke RS Yarsi," harap dia.

Sekali lagi kita sampaikan kepada masyarakat yang berkunjung ke kota Bukittinggi silahkan manfaatkan posko ini 24 jam dan insyaallah fasilitas untuk kesehatan kita sediakan juga obat-obatan gratis dan juga pelayanan ambulance gratis

"Kepada masyarakat kami sampaikan juga besok one way sudah selesai kita yakin kondisi akan macet kita harapkan agar bisa menjaga kondisi, jaga kesehatan dan seandainya ke Bukittinggi perlu perawatan ringan silahkan datang ke posko PMI kita siap layani semaksimal mungkin dan semua Pelayanan gratis," himbau Kepala Markas PMI kota Bukittinggi Ahmad Jaiz.

**Penulis: LindaFang**  
**Editor. : LindaFang**